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Contributo	  volontario	  
	  
Il	  contributo	  volontario	  dei	  genitori	  è	  fondamentale	  per	  la	  scuola	  per	  integrare,	  nell’interesse	  
dei	   ragazzi,	   le	   scarse	   risorse	   pubbliche	   per	   l’acquisto	   di	   servizi	   e	   materiali.	   Si	   rimarca	  	  
l’importanza	   del	   contributo	   volontario	   da	   parte	   dei	   genitori	   cercando	   di	   sensibilizzare	  
l’attenzione	   sul	   fatto	   che	   questo	   contributo	   è	   decisivo	   per	   la	   scuola	   per	   poter	   dare	   servizi,	  
attività	  materiale	  didattico	  	  ai	  nostri	  ragazzi.	  Le	  lavagne	  LIM,	  che	  a	  breve	  verranno	  installate	  
nelle	  classi	  mancanti	  (anche	  a	  SGM),	   	  sono	  state	  acquistate	  con	  il	   fondo	  cassa	  del	  contributo	  
volontario.	   Parecchi	   genitori	   di	   SGM	  non	  hanno	   ancora	   versato	   il	   contributo	   volontario	   per	  
l’anno	  in	  corso.	  
E’	   importante	   capire	   che	   questo	   contributo	   viene	   utilizzato	   dalla	   scuola	   solo	   ed	  
esclusivamente	   	   per	   migliorare	   la	   qualità	   dell’ambiente	   didattico	   (scuola	   aperta,	   attività	  
extracurriculari,	  	  incontri	  culturali,	  servizi:	  sportelli	  di	  aiuto	  e	  sostegno...).	  
Si	  chiede	  di	  far	  presente	  a	  tutti	  coloro	  che	  non	  lo	  avessero	  ancora	  fatto	  che	  il	  contributo	  può	  
essere	  ancora	  versato.	  
	  
Liceo	  Linguistico	  
	  
Sono	   stati	   sollevati	   i	   problemi,	   nel	   liceo	   linguistico,	   riguardo	   le	   ore	   di	   	   conversazione	   in	  
tedesco	  e	  sul	   fatto	  che	  sono	  solo	  due	  ore	  alla	  settimana	  nella	  prima	  parte	  della	  giornata.	  La	  
Preside	  ha	  spiegato	  che	  c’è	  un	  problema	  burocratico	  di	  contratto	  che	  sta	  facendo	  il	  possibile	  
con	  il	  provveditorato	  affinché	  questo	  problema	  sia	  risolto,	  perché	  parte	  delle	  ore	  (5)	  di	  questo	  
professore	   sono	   assorbite	   presso	   l’istituto	   di	   Melzo.	   E’	   purtroppo	   una	   situazione	   che	   non	  
dipende	  da	  lei	  ma	  dalla	  burocrazia	  della	  Pubblica	  Amministrazione	  i	  cui	  ingranaggi	  sono	  lenti	  
e	  complicati.	  
	  
Il	  comitato	  genitori,	  seguito	  di	  moltissime	  lamentele	  pervenute	  dai	  genitori	  di	  alcune	  classi	  del	  
liceo	  linguistico	  in	  relazione	  ad	  un	  insegnante	  di	  matematica	  ha	  preso	  in	  visione	  questo	  
problema,	  ascoltando	  le	  argomentazioni	  di	  alcuni	  rappresentanti	  presenti	  alla	  riunione.	  
Essendo	  questo	  problema	  già	  sul	  tavolo	  della	  Preside,	  che	  in	  questi	  giorni	  sta	  cercando	  di	  
capire	  qual	  è	  la	  natura.	  	  Il	  comitato	  chiede	  a	  tutti	  i	  genitori	  interessati	  di	  avere	  pazienza	  e	  
lasciare	  alla	  preside	  il	  tempo	  necessario	  per	  valutare	  la	  situazione,	  sulla	  quale	  di	  volta	  in	  volta	  
si	  terrà	  informato.	  
	  

	  
VERBALE RIUNIONE DEL 12  Dicembre 2015  

La riunione è presieduta dal Presidente Comitato Genitori: Sig.ra Renata Montevecchi, 
Vice Presidente: Dott. Carlo Storer. 
 Il verbale è redatto dal Comitato Esecutivo del C.G. 



E’	   stato	   affrontato	   il	   problema	   dei	   laboratori	   sempre	   a	   SGM	   per	   i	   quali	   non	   c’è	   ancora	   un	  
programma	  dei	   lavori	  da	  svolgere	  con	  dovute	   tempistiche	  da	  parte	  del	  Comune	  che	  ad	  oggi	  
non	  sta	  dando	  risposte.	  	  La	  Preside	  ha	  più	  volte	  cercato	  di	  mettersi	  in	  contatto	  con	  il	  comune	  
di	   San	  Giuliano	   senza	   ricevere	   risposte.	  A	   tal	   proposito	   anche	   il	   presidente	   del	   Consiglio	   di	  
Istituto	  si	  sta	  prodigando	  affinché	  si	  possano	  ricevere	  delle	  risposte	  precise	  in	  merito	  alla	  data	  
di	  inizio	  dei	  lavori	  da	  eseguire,	  	  malgrado	  lo	  stanziamento	  a	  budget	  di	  100.000	  euro	  per	  questi	  
lavori.	  
Il	  C.G.,	  d’accordo	  con	  la	  Preside,	  	  ha	  deciso	  di	  intervenire	  parallelamente	  alla	  DS	  e	  contattare	  in	  
prima	   battura	   l’ufficio	   tecnico	   e	   successivamente	   il	   Sindaco	   stesso	   chiedendo	   un	   incontro	  
chiarificatore	  ed	  esaustivo	  in	  tal	  senso.	  
	  
	  Assemblee	  di	  Istituto	  studentesche	  
	  
E’	  emerso	  che	  nei	  giorni	  delle	  assemblee	  di	  istituto,	  l’assenteismo	  dei	  ragazzi	  è	  molto	  alto.	  E’	  
stato	   richiesto	   di	   sensibilizzare	   i	   ragazzi	   sull’importanza	   della	   loro	   partecipazione	   a	   queste	  
giornate.	  Sono	  opportunità	  di	  incontro	  fra	  gli	  studenti	  e	  di	  discussioni	  spesso	  su	  argomenti	  di	  
attualità.	  
E’	   fondamentale	   che	   i	   nostri	   ragazzi	   capiscano	   che	   la	   scuola	   è	   anche	   questo	   momento	   di	  
incontro	  fra	  loro	  dipende	  anche	  dal	  loro	  impegno	  e	  coinvolgimento.	  
	  
Varie	  
	  
Al	  fine	  di	  dare	  ai	  genitori	   la	  possibilità	  di	  partecipare	  agli	   incontri	  del	  Comitato	  Genitori	  si	  è	  
proposto	   di	   spostarli	   durante	   la	   settimana	   ipotizzando	   un	   orario	   di	  massima	   che	   potrebbe	  
essere	  dalle	  18	  alle	  20	  per	  vedere	  se	  questo	  agevola	  e	  aumenta	  la	  presenza	  dei	  rappresentanti	  
dei	  genitori.	  
	  

	  	  

	  

PROSSIMO INCONTRO COMITATO GENITORI: 
GIOVEDI’ 21 GENNAIO 2016 

DALLA 18 ALLE 20 
PRESSO SEDE SDM 

 


